

Plan fiscal se atrasará una semana más en comisión

Debido a que aún faltan más de 400 mociones por conocer y que aún quedan varias comparecencias, la comisión especial que estudia la reforma fiscal atrasará una semana más su recomendación al Plenario.

En principio, los legisladores tenían que rendir un informe a más tardar este domingo a la medianoche, pero ante la gran cantidad de trabajo pendiente, los diputados aprobaron una prórroga.

A pesar de que los congresistas de dicho foro legislativo sesionaron durante un mes, mañana, tarde y noche y que trabajaron sábados y domingos, al final no pudieron presentar su dictamen.

Tras la aprobación de la prórroga, el paquete tributario iniciaría

su discusión final a mediados de noviembre, por lo que los diputados tendrían poco más de un mes para votar el proyecto.

El paquete tributario es el proyecto estrella del Gobierno y con él, pretende recaudar alrededor de \$400 mil millones.

Por otra parte, el Ministerio de Hacienda presentó una moción con el objetivo de exonerar a las universidades públicas, colegios universitarios, juntas de educación y juntas administrativas.

Hoy, la comisión recibirá en audiencia a Anabel González, ministra de Comercio Exterior.

Esteban Arrieta

earrieta@larepublica.net